

RÉSOLUTION N° 498

REMERCIEMENTS AU GOUVERNEMENT MEXICAIN

Le CONSEIL INTERAMÉRICAIN DE L'AGRICULTURE (le CONSEIL), à sa Dix-huitième réunion ordinaire,

CONSIDÉRANT :

Que, grâce à l'hospitalité du Gouvernement mexicain, la Rencontre des ministres de l'Agriculture des Amériques 2015 et la Dix-huitième réunion ordinaire du Conseil se sont tenues à Cancun, au Mexique, du 19 au 23 octobre 2015,

DÉCIDE :

1. De remercier respectueusement Son Excellence, Monsieur José Calzada Rovirosa, Ministre de l'Agriculture, de l'Élevage, du Développement rural, de la Pêche et de l'Alimentation du Mexique, pour son appui à l'organisation et à la tenue de la Rencontre des ministres de l'Agriculture des Amériques 2015 et de la Dix-huitième réunion ordinaire du Conseil, événements d'une importance capitale pour l'agriculture dans les Amériques.
2. De remercier le personnel du ministère de l'Agriculture, de l'Élevage, du Développement rural, de la Pêche et de l'Alimentation (SAGARPA), du ministère des Affaires étrangères (SRE) et d'autres institutions mexicaines publiques et privées, pour leur accueil chaleureux et leur collaboration lors de ces deux réunions couronnées de succès.